

Regierungsratsbeschluss

vom 23. September 2008

Nr. 2008/1694

Béatrice Bader, 4574 Nennigkofen: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Kunstprojekt „Feldforschung“

1. Erwägungen

Béatrice Bader, Nennigkofen, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Kunstprojekt „Feldforschung“. Das temporäre Kunstprojekt lädt im Jahr 2008 (inter)nationale Kunstschaaffende ein, in vordefinierten Gebieten des solothurnischen Bucheggberg kontext-, situations- und gesellschaftsbezogene künstlerische Strategien zu entwickeln. Die daraus entstehenden Projektideen werden anschliessend durch die Künstler zusammen mit der Initiatorin Béatrice Bader und einem Kuratoren-Team vor Ort realisiert und dem Publikum während fünf Monaten präsentiert. Eine erste Auflage von „Feldforschung“ ist von Mai-Oktober 2009 geplant. Die Kosten belaufen sich gemäss Budget auf Fr. 14'200.--.

2. Beschluss

- 2.1 Béatrice Bader, Nennigkofen, ist an das Kunstprojekt „Feldforschung“ ein Projektbeitrag von Fr. 3'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.3 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Einzahlungsscheines sowie auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorsenhof, 4509 Solothurn (3) np/bader.doc
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
Béatrice Bader, Hofuren 49, 4574 Nennigkofen